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【保育環境の充実】に関して
・今年保育園を３園増やしていただき解消されたところも大いにあると思いますが、依然ここ数年は
大変厳しい状況だと思います。妊娠期からの切れ目のない支援のために、他市ではすでに多く導入さ
れている「保育コンシェルジュ」は採用できないでしょうか。情報量の少なさで落ちてしまっている
方もいるように感じます。一年中相談先があるとありがたいです。
・一時保育は市が提供している情報より実際は使えてないです。足りてないです。園によっては実際
は通っていない子は対象ではなく、断られたという話も聞きます。難しいのは承知してますが、一時
預かり機関の充実や、助成があると自宅保育してる身として救われます。
・支援センターはいつも大変お世話になっています。そこにいる保育士の方々はとても素敵な方ばか
りです。おそらく公立保育園を退職された方が多い印象なのですが、もう少し人員を増やすなどはで
きないのでしょうか？海老名には児童館がなく、その分移動サロン等行っているのかと思いますが、
月に2回で少なく感じます。児童館等身近な居場所がなく、歩いて行ける範囲の乳幼児の遊び場が少な
いと思います。もう少し人員を増やし、より移動サロン等、地域への子育て支援に力を入れることは
できないでしょうか。(厚木市は児童館が多く、そこの人員にしっかり市がお金をかけてる印象です)

市は「人口減少を見据えた」子育てを強調されていますが、個人的にはその文言に違和感を感じま
す。今、ここで、子育てをしている親子の声にもっと切実感をもって取り組んで欲しいと願います。
海老名がより笑顔あふれる元気な街になるためには子どもたちへの投資は惜しむべき項目ではないと
思います。どうかよろしくお願いします。

・人口増加を続けている海老名市においても、長期的には、少子
高齢化を背景とした人口減少は避けられない課題となることか
ら、課題への対応を進めるために総合戦略を策定しております。
　ご提案いただきました「保育コンシェルジュ」につきまして
は、本市も導入しており、保育・幼稚園課と子育て支援センター
の職員がコンシェルジュとして、市民の皆さまのご相談をお受け
しております。皆さまにご利用いただけるよう、更なる周知に努
めて参ります。
　いただいたご意見を参考に、ニーズを的確に捉えて、市民に寄
り添った子育て施策に取り組んで参ります。
　個別の事業に関するご意見については、関係各課に情報共有を
いたしました。

「第3期かがやき持続総合戦略（素案）」のパブリックコメント実施結果

結果概要
〇 意見募集期間 令和６年12月23日（月）～令和７年１月22日（水）
〇 意見提出者数　１名


